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REUNIÓN DEL A.M.P.A 
En la Ikastola Umandi  a 10 de Abril de 2014, y habiéndose convocado con antelación, se han 
reunido los integrantes del AMPA, siendo los asistentes. 

Nuria Alonso Lafuente (lehendakaria), Ana Arroyo (lehendakari ordea), Yolanda Castillo 
(diruzaina), Itsaso Imaz (idazkaria), Beatriz Sáez, Nerea Salazar, Vega Terrazas, Arturo Amado, 
Ainhoa Velez, Juan Carlos Saenz, Rita Minguez, Peio Cernadas, Mª José Jaén. 

Inicio: 19:00. 

Finalización: 21:15. 

ORDEN DEL DÍA 
 

‐ LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR.  

Se da por aprobada el acta que se envió con la convocatoria. 

‐ PROPUESTAS RINCÓN DE JUEGOS. 

Se han valorado las propuestas de varias empresas y al final se ha decidido seguir con la 
empresa Xenda. 

Este año hay cambios en la actividad. 

‐ Se alarga el horario, pudiendo entran a las 9 o a las 10, y la salida será a las 14,00. 

Se repartirá una hoja para ver cuanta gente estaría dispuesta a acudir a dicha actividad, en 
la que convendría señalar el coste de la actividad. 

Se seguirá con la misma cuenta corriente. 

 

‐ VALORACIÓN CELEBRACIÓN DÍA INTERNACIONAL DEL LIBRO. 

Para celebrar el día internacional del libro un grupo de padres y madres pasaron por las 
aulas realizando diferentes actividades. La valoración de todos ha sido positiva. 



‐  ESTADO ACTUALIZADO DE LAS COMISIONES: 

XARBOT: 

El responsable de la revista este año no se puede hacer cargo de este trabajo. Se está 
buscando a alguien que lo sustituya , se hablará con alumnos de la escuela de diseño para que 
lo realicen;  habrá que detallar cuanto se les pagará. 

PÁGINA WEB: 

Hay que cancelar la cuenta vieja. 

Se propone que haya una única entrada para el AMPA y otra para la ikastola. 

EXTRAESCOLARES: 

Se ha pensado en organizar partidos amistosos para los 2 últimos fines de semana, pero hay 
que contratar seguro para esta actividad. 

Para el año que viene Athlon mantiene los precios, pero aún así hay que decidir si pagar un 
poco menos a los monitores o subir un poco las cuotas anuales. Después de valorarlo se ha 
decidido subir las cuotas. 

DENON ESKOLA: 

‐Se reunió la comisión de extraescolares, en ella se informó que la diputación subirá la 
subvención un 33%. 

‐Las escuelas solicitan que se asegure a los monitores en otro régimen de seguro, no en el 
régimen general. 

‐La inspección de trabajo está realizando tres inspecciones por semana, la notificación para 
dicha inspección llega por carta certificada. 

‐Denon eskola ha creado un servicio gratuito para asesorar a las AMPAS  en las actividades 
extraescolares. 

En cuanto a la LOMCE se comentó que el curso que viene no habrá cambios, y que Denon y 
EIHGE organizarán charlas informativas sobre la LOMCE. 

‐Mapa escolar: El mapa escolar de primaria está en marcha. El mapa escolar de secundaria 
intentarán cerrarlo al final de este año. Nuestro representante pedirá que Umandi tenga 2 
centros de referencia, poniendo como ejemplo otras escuelas que tienen 2 centros como 
centro de referencia. 

Se ha solicitado que el punto que se otorga por renta suba de 42.000€ a 80.000€. 

El próximo año no hay autobús para los alumnos de 1º y 2º en Koldo Mitxelena. 

FIESTA DE LA IKASTOLA: 

Se escogen dos hinchables. 



Se realizará el concurso de carteles para escoger el cartel de la fiesta. 

HUERTA: 

El fin de semana se construyo la baranda. 

Se han plantado patatas y zanahoria, los mayores han hecho los surcos y los pequeños han 
plantado. 

 

‐ OTROS: 

Se ha planteado otra vez el problema surgido con una profesora de 5º, porque al parecer 
los problemas persisten; un examen mal corregido etc. 

Después de debatirlo largamente se toma la decisión de presentar un escrito en dirección en 
nombre de la AMPA, pidiendo detalles de los pasos tomados para la solución de dicho 
problema. 

PROPUESTA DEL PROFESORADO DE INFANTIL: 

La entrada al jardín hoy en día está prohibida. Los profesores de infantil  plantean la idea de 
montar alguna actividad en él, vallarlo y entrar en el con los pequeños cuando se pueda, es 
decir, cuando no haya barro etc. 

FALTA DE VOLUNTARIOS EN ALGUNAS COMISIONES: 

Extraescolares, tesorería y Xarbot se quedan sin responsables. 

SAN FILIPPO: 

Se pondrá una caja para recoger móviles para recaudar dinero para la investigación de esta 
enfermedad. 

GRUPO DE PATINAJE DE PADRES/MADRES: 

Han comprado sticks y bolas y las dejarán en el almacen para que la ikastola pueda usarlos. 

 

Sin más temas a tratar se da por finalizada la reunión a las 21:15. 

 

  Nuria Alonso          Itsaso Imaz 

  ‐Presidenta‐          ‐Secretaria‐ 


